
Der Vorsitzende sagte, dass die Niederschrift der letzten Sitzung des ZentrumsA bei 
einigen Ausschussmitgliedern erst mit der Post am Dienstag angekommen sei. Im Netz 
wäre sie selbstverständlich seit Freitag verfügbar gewesen. Herr Gleß erläuterte, dass 
die Niederschrift wie immer am Donnerstag der vergangenen Woche versandt worden 
wäre. 
Es wurde daher entschieden, diese Niederschrift erst in der nächsten Sitzung zu 
besprechen. 


